

Er sprang aus dem Bett und zog sich die grüne Badehos aus, in der ein paar Nächte bereits schlief, der Schlafanzug war für die dunstigen Nachtstunden zu warm geworden. Jetzt, am Morgen war die Luft etwas erträglicher durch einen leichten Windzug, der durch die halb geöffnete Doppelscheibe strich, er sperrte das Fenster ganz auf und tappte mit nackten Sohlen zur Dusche. Nur den Hahn mit dem blauen Knopf drehte er auf. Das kalte Wasser schoß im breiten Strahl über seinen Rücken. Er sprang darunter von einem Bein auf das andere, drehte sich, ließ den erfrischenden Strom auch über seine Brust laufen und rieb sich mit Seife ein.

Gestern hatte er ihr die Noten einfach vom Ständer genommen und hinter seinem Rücken versteckt gehalten; sie sah ihn von ihrem Klavierschemel aus mit großen Augen an. Lachend wies er auf das Badezeug, das er schon am Morgen eingepackt und zur Arbeit mitgenommen hatte. Führte sie ans Fenster und zeigte ihr den Wagen, der vor dem Haus stand, ein Kollege hatte ihm den geborgt. Ich will mit dir ins Grüne, hätte er gesagt. Sie müßte doch üben, sagte sie. Eigentlich habe er recht, lenkte sie gleich darauf ein, man solle sich auch mal ausspannen. Doch habe sie hier kein Badezeug, bedauerte Fee. Das mache überhaupt nichts, sagte er. Er ließ das Netz, in dem sein Badezeug war, auf ihrem Tisch, dann waren sie in den Wagen gekrochen und hinaus gefahren. Er kannte noch die Stelle am Kanal aus seiner Schulzeit, hierhin verirrte sich selten ein Spaziergänger. Sie hatten den Wagen ein Stück ins Gebüsch gefahren, dann legten sie alles, was sie am Körper trugen, ab. Sie löste sogar das silberne Kettchen von ihrem Hals. Solange sie sich kannten, war es das erste Mal, daß sie das tat, es war für ihn fast ein Erlebnis wie das, als er sie zum ersten Mal nackt sah. Die Wiese fiel zum Wasser hin sanft ab, er nahm Anlauf und sprang, hechtete kopfüber in den Kanal. Sie kam zögernd nach, im Wasser fanden sie sich und schwammen eine Weile dicht beieinander. Dann trennte er sich von ihr und durchquerte den Kanal in kräftigen Stößen. Winkte ihr vom anderen Ufer, doch sie traute sich nicht nachzukommen, er hatte gelacht und war zurückgeschwommen. Sie blieben auf der Wiese noch eine Weile liegen und trockneten die Haut in der Nachmittagssonne. Sie sahen auf die schnell fliehenden, kleinen weißen Wolken, und